



Chers frères prêtres, diacres, chères religieuses, chers religieux et fidèles de l'archidiocèse de Saint-Boniface.

Voici encore une fois le temps de célébrer Noël, le mystère de l'Incarnation, le mystère de ce Dieu qui nous aime tant qu'il a envoyé son Fils pour vivre notre humanité. S'unissant à nous dans notre nature humaine, Jésus nous a indiqué le chemin à suivre pour entrer en union avec Dieu et entre nous tous.

Le temps de Noël débordé de traditions et nous avons toujours hâte de revivre ce qui nous a touchés profondément par le passé : des rencontres familiales, des repas festifs, des cadeaux, des chants de Noël, et la joie si contagieuse des petits enfants. Mais en fait, chacun de nos Noëls peut aussi nous apporter du neuf — une prise de conscience accrue de la profondeur de l'amour inconcevable de Dieu, et un désir plus fort de vivre chaque jour et chacune de nos relations en partageant cet amour fait chair en Jésus Christ, l'Emmanuel.

Cette année, Noël fait partie de l'Année sainte du Jubilé de la Miséricorde. Jésus, visage de la miséricorde du Père, nous appelle à nous tourner, avec la compassion même du Père, vers les pauvres, les personnes en souffrance et les opprimés du monde entier. « Soyez miséricordieux comme votre Père est miséricordieux » (Luc 6, 36). Que la joie de Noël resplendisse sur tous les peuples!

Dans cet esprit, je vous souhaite de tout cœur de vivre un merveilleux Noël. Que toutes vos célébrations soient inondées de joie et de paix!

+ Albert LeGatt

*+Albert LeGatt
Archevêque de Saint-Boniface*